
 

 

新年度スタートです。ワイズメンズクラブを、自分の活動を、

家族、友人、知人、そして社会全体にアピールしましょう。 

荒川 恭次 広報・情報委員長（名古屋グランパス） 

 

       

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

        

    

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

      

 

 

     

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

6月 クラブ活動状況 

 

第 １ 例会(6月 20日 Thu.)                                                                                   

 メ  ン：数澤、北村、山内、吉川    （4名） 

出 席 率：100％    

メネット：数澤             （1名） 

ゲ ス ト：北村             （1名） 

第2例会(6月 27日 Tue.） 

メ  ン：数澤、北村、山内、吉川      （4名） 

 メネット：数澤               （1名） 

   

ニコニコタイム          ５，５００ 円  

 クラブファンド     累計 ７９，０００ 円 

 

ＢＦポイント 

 切手     ０ｇ      累計   ４５０ｇ 

 現金     ０円      累計     ０円 

 

   

 

    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

7月例会 プログラム  

 

と き  2024年 7月 18日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  れんが亭 

会 費    \3,000(会員は無料)  \2,000円(ﾒﾈｯﾄ) 

  

 司会 数 澤  輝 夫 君  

開 会 ・ 点 鐘        山内ミハル会長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ         一 同 

今 月 の 聖 句        数 澤  輝 夫 君 

ゲ ス ト 紹 介          山内ミハル会長 

食 前 の 感 謝        北村 まやさん 

懇 談    “今期の活動計画” 

 一 同

ハッピーバー スデイ         山内ミハル会長 

ニコニコタイム        吉川與志子さん 

委 員 会 報 告    

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌         一 同  

閉 会 ・ 点 鐘         山内ミハル会長 

 ７ 月間強調 2024 Ｋｉｃｋ-ｏｆｆ  ＰＲ 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 会  長 山内ミハル  書  記 数澤 輝夫 

直前会長 山内ミハル  会  計 吉川與志子 

副 会 長 北村 まや  ﾒﾈｯﾄ会長 数澤 淑子   

   

      

   

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

 れんが亭     金沢市大和町 1-1  

Tel (076-26-3113） 

第二例会：毎月第四木曜日 17:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 12F（ロア） Tel (076-233-1311) 

 

 

国 際 会 長 主 題 「より良い世界のために、共に」     Together for a Better World   

アジア地域会長主題 「大きなインパクトを起こそう」    Make a Great Impact 

西日本区理事主題 「つなげよう地域と世界、ＹＭＣＡと共に」 

中 部 部 長 主 題 「ＹＭＣＡに笑顔を。ワイズに笑顔を。そしてみんなに笑顔を。」  

金沢クラブ会長主題 「心を一つにし、思いを一つにして、固く結び合おう」 

 

  

[「One for all、All for One」                                                                         

 

 

 

7月強調月間 

 

わたしを強くしてくださった、わたしたちの主キリスト・イ

エスに感謝しています。この方が、わたしを忠実な者とみなし

て務めに就かせてくださったからです。 

         テモテへの手紙一 1章 12節 

 

今月の聖句（数澤輝夫君） 
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與志子 
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能登半島地震被災地への慰問 

                山内ミハル 

今年の元日夕刻、今までに経験したことのない大き

な地震に見舞われました。能登地方で震度 7、金沢で

は震度 5強だという事が後刻発表されました。これま

でに 281人の死亡が確認され、住宅被害８万 1千棟余

りと報道されています。半年たった今も避難生活を余

儀なくされている方が 2,000人超、復旧が少しずつ進

む一方で、倒壊した建物の多くが残されたままで、断

水が続く所もあります。復興にはこれから何年もかか

るといわれています。 

去る 5月、神戸ポートクラブの大野勉ワイズ（元西

日本区理事）から連絡をいただき、「能登支援のため

輪島でお餅つきをするので参加しないか」とのお誘い

を受け、喜んで参加させていただきました。 

ゴールデンウィークの 5月 3日朝 6時半、参加した

いと申し出てくれた北村まやワイズを助手席にのせ、

家を出ました。行き先は輪島市中島町の東陽中学校、

ナビを頼りに能登里山街道を一路輪島に向かいまし

た。ナビは地震を知りません。発生から 4ヶ月以上も

たっているのに、金沢から能登への道は欠損や凸凹な

ど、思うように走れない状態ながら開通していました

が、能登から金沢への道路は通行止めです。輪島市内

に入ると、テレビや新聞で報道されている通り、傾い

たり、ぺしゃんこになっている家々の間を抜けて、や

っと目的地に着きました。4時間かかりました。 

 

 

 

 

 

 

わたしたちが着いた時、ちょうどＤＢＣ関係にある 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちが着いて時、ちょうど神戸ポートクラブ、東

京武蔵クラブ、仙台石巻クラブの皆さん、西日本区担

当主事の有田氏（日本 YMCA 同盟）、西日本区書記の

清水ワイズ（とやまクラブ）の皆さんが輪になって開

始前のミーテイング中でした。 

皆さんは前日に現地入りされ、水以外のものすべて

車に積んで持ち込んでおられました。寝袋、各自の食

糧はもちろん、餅つきに必要な石臼、きね、携帯用コ

ンロ数台、鍋、蒸し器、もち米他食材等々…。現地に

一切負担をかけないという十分な配慮がなされてい

ました。つき手は交代でしたが、手返しは難しいので

ほとんど大野ワイズがしてくださいました。 

つきあがったお餅を一口大にちぎって丸め、黄な粉、

小豆餡、しょうゆたれなど付けるのは女子軍。お持ち

の出来上がるのを待っておられた方々が、「有難う」

とうけとられ、幾人かのお年寄りは「お正月に食べれ

なかったお餅を、今年初めて食べた、おいしかった!! 

全焼した輪島朝市 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と喜んでくれました。 

 山田滋己ワイズ（神戸ポート）はコーヒー担当、我々

のためにおいしいコーヒーを淹れてくださり、ホッと

するひと時を与えてくださいました。1日に 4うすの

お餅をつき、地区の皆さんに食べて頂くことができま

した。金沢の私たち 2人は夕方、行きとは違う道を通

って、3時間かけて帰沢。翌４日も朝 6時半に家を出

て輪島へ。2日目は北村ワイズご夫婦と大学生の息子

さんが同乗してくださり、4名で参加できました。こ

の日も 4うすつき、夕方跡片付けをすませ、近くに居

ながら何も出来なかった私たちでしたが、少しお役に

立てたことに感謝し、遠くから参加くださったワイズ

の皆様にご挨拶をして、かつてにぎわった輪島の朝市

……今は何もなくなった焼け跡を窓外に見ながら、一

日も早い復興を願いつつ帰路に着きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【6月例会の報告】 

6月 20日（木）、6月例会が行われました。今期最

後の例会となるので、スピーカーは依頼せず、「1年

を振り返って」と題して反省会とすることにしました。

おいしいイタリアンで食事の後、一人一人この 1年の

活動を振り返って、考えることを発表してもらいまし

た。 

數澤輝夫：会員数が減ったため、ブリテンの執筆が

度々当たるので大変だった。報告などは写真だ

けにしてほしい。 

   会員を増やすことが大切。 

   西日本区大会に出席してかつての多くの知人

に出会い、良かった。 

   次期は名前だけでなく、活動できるワイズを書

記にしてほしい。 

山内ミハル：退会者が 3人もあったのが辛かった。メ

ンバー増強についてしっかり考えたい。 

   例会を楽しくする方法を考えたい。 

吉川與志子：皆さんの足を引っ張っているのではない

か？楽しい時間を過ごせている。 

北村まや：楽しかった。 

名古屋に行けたのが良かった。 

數澤 淑子：急激に人数が減った。一つの考えにとら

われないで考えていきたい。 

               （山内ミハル 記） 

  

 

 

 

西日本区大会に参加して 

               北村 まや 

6月 8日の西日本区大会に初めて参加し、親子

共々良い経験をさせていただきました。ほかの金沢

のメンバーは前夜祭からの参加でしたので、私と息

子は当日早朝 3時に金沢を出発し、名古屋公会堂で

合流しました。金沢クラブは受付担当でした。受付

が始まると 600名近い参加者の方々が次々と到着さ

れ、あちらこちらから再会を喜ぶ声が聞こえ、皆さ

んの仲の良い様子が伝わってきました。バナーセレ

モニーでは今回新調した金沢クラブの素敵なバナー

のお披露目ができて良かったです。懇親会では輪島

でのお餅つきや先日金沢に来てくださった方々とも

又お会いでき、楽しい時間を過ごしました。 

次の日は、せっかくここまで来たのだから…と春



 

 

  巻 頭 言  数澤 淑子さん 

  司 会  北村 まやさん 

  聖 句  北村 まやさん 

  ニコニコ  吉川與志子さん 

  

いざ立て 

１． いざ立て 心あつくし 

     手を挙げ 誓いあらたに 

      われらの モットー守る 

      ふさわし その名ワイズメン 

      絶えせず めあて望み 

      この身を 捧げ尽くさん 

 

   

までお世話になっていた楠本先生のいらっしゃる浜

松の気賀教会の礼拝に出席させていただき、その後

コロナ禍でご無沙汰していた島田市の親戚宅に足を

伸ばして昔話に花を咲かせ、米原経由だったので更

に滋賀県の親戚宅にも寄り、1日でたくさんの懐か

しい再会ができて嬉しかったです。2日目の移動距

離約 600km、2日間で約 850kmと疲れましたがとても

充実した時を過ごせました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【6月第二例会】 

日時：6月 27日（木）17：30～20：00 

場所：金沢ニューグランドホテル F3 犀江 

出席：数澤輝夫・淑子、北村まや、吉川與志子 

  山内ミハル 

議題１： 次期役員・役割分担について話し合った 

議題 2 : ８月納涼例会について 

      場所・会費について⇒決まらず 

議題 3： 9月例会について 

    各自少なくとも１回はスピーカーを紹介 

してほしい。それについて好きな月を選ぶ

ことにしたが、決定できず。  

議題 4： 会員増強について、結論出ず。 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～～～～お 知 ら せ～～～～～～～    

  

★7月例会には、年会費（半期分）の納入をお願いし 

ます。 

★8月例会は納涼例会とします 

 日時：8月 15日（木） 18：30 

 場所：底曳き割烹 もんぜん 

（金沢シティホテル 1階）   

 会費：5,000円 

 

 

 

   北村 まやさん   ７月 26日 

   

 

Happy Birthday 

 

      ＹＭＣＡの歌 

１． 若人のあつきいのりは 

百年の歴史をつづる 

とこしえののぞみにもえて 

さかえありＹＭＣＡ 

われらまたこぞりて起たん 


